

創立 150 周年記念 卒業生からメッセージ

創立 150 周年おめでとうございます。僕は 5 年生の夏に千葉から引っ越してきて 1 年半と千代田小学校で過ごした時間は短い時間でした。僕が 18 年前に卒業して今年長男が入学し、来年には長女が入学します。そして 6 年後次女が入学する予定です。僕自身が過ごした時間は短いですが、これから 12 年千代田小学校で子供たちがお世話になります。150 年の間千代田小学校では沢山の子供達を通い、沢山の子供達が成長し卒業して、今僕の息子が通っていると思うと感慨深いものがあります。これから 200 年 250 年と近隣の方々や卒業生の歴史や心に残る学校になる事を心より願います。 30 代・男性

150 周年おめでとうございます。

小学校時代は外でドッチボールや鬼ごっこ、教室で折り紙をしたり、そうじや給食の時間、そして高学年になるとクラブ活動や委員会活動も始まりました。全てのことがとてもいい経験だったと思います。友達や先生方と話したこと、修学旅行や遠足などの思い出は今でも覚えています。今も変わらず仲良い友達に出会えたこと、たくさんのことを小学校で学べたこと。千代田小学校でよかったなと思います。

これからも子ども達の思い出の場所であり続けてほしいです。 16 歳・女性

千代小へ！

150 周年おめでとう。〇〇先生の話、中学の中でもしているよ。数学はいまだに 0 点だよ。これからも数学がんばるね。△△先生も□□先生もおぼえているよ。△△先生、6 年生の私達、ふざけくさってたのに、よく指導してくれてうれしかった。□□先生も遠くに行っちゃったけど□□先生がいちばん好きな先生でした。古くさい小学校になったけど帰り道なつかしいなーって思ってみてるよ。中学より小学校の方がおもしろいのは本当だったよ！6 年生、中学より 6 年生を楽しんでね！中学は勉強むずかしくてついていけないよ。でも、中学がんばるから小学校のみんなもがんばってね。おうえんしています。 13 歳・女性

〇〇先生へ 千代小へ

6 年間ありがとうございました。150 周年おめでとうございます。〇〇先生、3 年間ありがとうございました。たくさん教えてくれて、迷わくもかけて、でも楽しかったです。今は数学の先生が〇〇先生じゃないから、楽しく学べないです。千代中に数学教えにきてね。また、千代小に訪問するから出てきてね。これからも千代小の先生としてがんばってね。 13 歳・女性

千代田小学校創立 150 周年おめでとうございます。

120 周年の時は、全校生徒で色画用紙を持って校章の形に並んで航空写真を撮影したのを覚えています。昔は全校生徒 1,000 人を超えるマンモス校だったんだよ！

遠足や林間学校や修学旅行も楽しかったけど、毎年行われる千代小祭が楽しみだったな。皆でコツコツお店を作り上げて、当日はお店番をしたり、いろんなお店で遊び回ったり、一日授業がないのが特別な日って感じでわくわくしました。運動会の応援団も気合が入って熱くなったし、放送委員会もお昼休みに好きな曲を流せるか好きだったな。

皆さんも思い出がたくさんできるように小学校生活を楽しんでくださいね。 30 代・女性

私は、昭和 36 年（1961 年）に小学校に入学し、昭和 42 年 3 月に卒業しました。

入学当時は、今以上にのどかな田園風景が広がる時代でした。校舎はほとんど木造校舎でプールもありませ

んでしたが、入学した夏にプールができました。冬期になればプールに金魚を放し、夏前にその金魚を購入した楽しい思い出がたくさんあり、今でも覚えています。

また、当時の暖房は石炭ストーブで、冬場になれば、石炭置き場に脱衣場が変身しました。今では考えられないようなのかな小学校生活を送っていました。

今年も小学校時代の同窓会が開催され、その当時の思い出話に花が咲きます。

最後に、小学校の楽しい思い出を胸にこれから多くの人と出会ったり、沢山の本を読み新しいことをいっぱい吸収したりして、お父さん、お母さん、また、おじいちゃん、おばあちゃんを驚かせて大きく成長することを楽しみにしています。前途洋々たる今後の活躍を祈っています。 60代

今は77歳になりました。

当時は国道310号線もまだ工事中で、周りは田んぼばかり。アキアカネがスイスイ飛んでいました。とにかく自然だらけの中で、男の子も女の子もいろんな遊びをしたものです。この自然が一番の思い出(石けり、馬のり)。楽しかったな！ 70代・女性

6年間毎日楽しく、沢山の思い出が出来ました。しかし、自分たちの年はコロナ禍で2月の下旬に学校が休みになり、卒業式の練習は出来ませんでした。ぶっつけ本番で卒業式をするという前代未聞の卒業式で、急に学校が休みになったことの方がショックで卒業式に全く涙が出なかったのを覚えています。

10代・女性

150周年おめでとうございます！千代小を卒業して15年くらいが経ちましたが、仕事で配達に行くことがたまにあるのですが、校内に入ると懐かしく思います。校歌だったり先生も覚えていて、担任だった先生とはいまでも年賀状を送っています。当時は内気な性格で人との関わりが得意ではなかったこともあり、同級生とはほとんど会わなくなってしまう...。もっと仲良くしてればよかったと今になって思います。これからも末永く千代田の子たちの学び場として発展することを願っております。

20代・男性

創立150周年おめでとうございます。長きにわたり歩いてこられた千代田小学校には、数知れない歴史が刻まれてきたことでしょう。今は亡き祖父母、両親も通った小学校でもあり、現在、59歳になった私ですが、恩師のこと、当時の友人のこと、まだ木造だった校舎、中庭(現在の職員室のあたり)には、たしか零戦の実物大模型があったように覚えています。また小学3年生に上がる時、楠小学校と分離し、それまでの友人との別れを寂しく感じたことを覚えています。千代田小学校の歴史と共に歩いて来た沢山の卒業生の一人として、これからも次世代を担う子供たちの育成に努められることを期待しております。微力ながら地元住民としても尽力させていただきます。 50代・男性

私は、昭和33年11月24日に大阪市内から千代田小学校に転校してきました。転校してびっくりしたのは、給食がなかったことです。でも、自然がいっぱいで、沢蟹や蛍を身近に見ることができ、友達と石川で思い切り川遊びを楽しみました。6年生の時、学校にプールができ、プール開きには、ベルリンオリンピック選手、前畑秀子さんが来てくださいました。前畑さんは、橋本市出身で日本初オリンピック金メダリストで、お話をしてくださり、平泳ぎを教えていただきました。夏休み返上で毎日学校に行き、バタフライ以外の泳ぎができるようになりました。特に、平泳ぎは中学校の先生にもきれいな泳ぎ方だと褒められました。

70代・女性

創立 150 周年おめでとうございます。教育実習で来させていただいて、子どもたちの姿を見ていると、千代小のみんなはとても素直で純粋ででのびのびと過ごしているように思いました。先生方や学校の雰囲気そうさせているのだと思います。これからも子どもたちが行きたいと思うような学校であり続けてほしいと思います。

20 代・女性

千代田小学校創立 150 年おめでとうございます。千代田小学校が創立されたのは明治時代、かなり大変な月日だったと思います。なぜなら第二次世界大戦があったからです。校舎に被害があったかはわかりませんが、千代田小学校は何があっても耐え続けてきた、そう思っています。この 150 年で約 8000 人もの卒業生の中には吉村洋文大阪府知事もいます。千代田小学校の卒業生が知事になったと思うと今そして未来の卒業生の希望になると思います。6 年間通っていると何かしらのハプニングがあると思います。例えば犬が乱入してきたり、コロナウイルスで休校になったりということがあります。でもこのようなことにも耐えてきて、大阪府知事を排出した千代田小学校を誇りに思っています。これからも貴重な 1 年 1 年を歩み続けてください。頑張れ！千代田小学校

中学生・男性

創立 150 周年おめでとうございます！ 私は、9 年前に千代田小学校を卒業しました。千代田小学校は、みんな元気に明るく挨拶ができる学校でした。毎朝校門前であいさつをしてくれる先生方や、地域の方々のおかげで挨拶の習慣がついたと思っています。千代田小学校は、優しい子が多く友達関係に凄く恵まれていました。小学校の頃仲が良かった子たちとは、今でも仲良くしています。そんな、明るく優しい子どもが多い小学校が 150 年も続いていると思うと凄く嬉しいです。これからも、続いていくことを願っています。改めて、創立 150 周年おめでとうございます。

20 代・女性

千代田小学校創立 150 周年おめでとうございます！私の千代田小学校での思い出は千代小まつりです！他の小学校にはない千代小ならではの千代小まつりが自慢でした！千代小まつりではゲームや遊びがたくさんでき、千代小まつりが毎年の楽しみの 1 つでした！準備の時は大変なこともありましたが、千代小まつりを無事に終えた時の達成感は今でも覚えています！千代小まつりを通して協力する大切さと思いやる気持ちを学び、この学びは大学生になった今でも活かしています！私は 10 年前に千代田小学校を卒業しましたが、今年は教育実習生として千代田小学校に戻ってくることができ、千代田小学校の居心地の良さとこの小学校で学んで遊べた時間は大切な時間だったと再確認することができました！千代田小学校でのたくさんの経験は私の宝物です！改めて創立 150 周年おめでとうございます！

20 代・女性

150 周年おめでとうございます！教育実習があったので久しぶりに千代田小学校の門をくぐりましたが、私が通っていた頃と変わらず賑わっていてすごく嬉しい気持ちになりました。これからも笑顔の絶えない千代田小学校であり続けますように！

20 代・女性

150 周年おめでとうございます！千代田小学校で過ごした 6 年間と教育実習の 1 ヶ月でたくさんの思い出を作ることができました。素敵な思い出が詰まった千代田小学校の 150 周年という素晴らしい年に実習に来ることができ光栄です。これからもずっとみんなの心の拠り所となるような小学校になるよう期待しています。

20 代・女性

150周年おめでとうございます。私は昭和50年生（1975年）の学年でした。まだその時は土曜日も午前中は学校で朝も集団登校でした。2年生の途中位から給食が始まり、それまではお弁当を持って保温器で温めて食べたのを覚えています。また運動場で飯盒炊爨でご飯を炊き、まだ煮えてない野菜が入ったカレーを作って食べ、その後は暗くなってから学校内に先生達がお化け役に扮し学校内でお化け屋敷をした事。音楽室からピアノが鳴るのが恐ろしかったです（笑）授業が終わると運動場を解放して皆ボール遊びしたりし小1時間程遊んで下校。今の子ども達は公園でもボール遊び出来ないの、そういう時間が作れたらいいのになと思います。息子は令和5年150周年記念の5年生何とも語呂合わせが良いことでしょう！自分が卒業した小学校が150周年という節目の年を親子共に迎えられた事にとっても幸せに思います。千代田小学校のさらなる発展と千代小生のご健勝をお祈り申し上げます。 40代・女性

千代田小学校創立150周年誠におめでとうございます。

私はいわゆる第二次ベビーブームに生まれましたので、二年生になるときに教室が不足し、運動場（今の芝のあたり）にプレハブ校舎が建てられ「学年5クラス」になりました。運動会では竹を使ってダンスや竹跳びをしたり、組立体操、ベルリラという楽器を演奏しながら入場したことなど、今でもはっきりと楽しい思い出として心に残っています。入学した当時はまだ白黒写真でしたし、二宮金次郎像も建っていた記憶です。5年生の時に給食が始まり、当番活動が楽しかったことも懐かしいです。子どもの授業参観に行くと変わっていない校舎やこれまで全く忘れていない校歌等、母校への愛着や感謝を最近特に感じます。子どもたちが今の私の年齢になった時もこんな風にたくさんの思い出があればいいなあと想像しています。 50代・女性

千代田小学校150周年おめでとうございます。

私たち昭和42年卒業組24名は令和5年10月吉日に久しぶりの同窓会を開き、親睦と若返りを図ることができました。卒業してもう57年？あつという間に齢を重ねはしましたが、あえばあの頃の自分たちに戻り、いろんな思い出と今の思いを交換し、元気を得ることができました。今の千代田小学校には、私たちが在籍中の校舎はもう残ってはいません。でも、私たちの世代が決めた名前の「伸びる子」の像は残っています。私たちの親が勤労奉仕で作ったプールも残っています。そうした環境で私たちの子供世代が巣立ち、孫世代が学んでいます。現役の学童の皆さんには6年間を思い切り楽しみ、学び、その記憶を大切に育っていただきたいと思います。私たちの学年では、同期の仲間数人が小学校の先生になり、卒業後の連絡の核になってくれました。また、その中の一人が小学校の近くに古民家カフェ「百年邑」を開き、いつでも集まれる場所を提供してくれました。こうやって集まれる場所があり、集まってだべれる仲間がいる。感謝です。これもすべてあの、小学校での6年間の生活から続いています。千代田小学校にはこれからもずっと学び舎として続いて行っていただきたい。そしてすべての卒業生に素晴らしい思い出を与えていただきたいと思います。

